

POINT DE SITUATION

17 JUILLET
2020

> LA SURVEILLANCE EPIDEMIOLOGIQUE *(sources : SPF et SI-DEP -système d'information de dépistage)*

La surveillance individuelle

- La Martinique compte aujourd'hui **262 cas confirmés** (+7 par rapport au 11 juillet).

La surveillance en ville

Entre le 06 et le 12 juillet, on enregistre :

- SOS Médecins : 2 consultations ou visites pour suspicion Covid-19 > **légère baisse** par rapport à la semaine précédente.
- Réseau des médecins généralistes sentinelles : comme les semaines précédentes, aucune consultation pour suspicion Covid-19 > **stable**.

La surveillance à l'hôpital

- 5 patients issus d'évacuations sanitaires de Guyane et d'Haïti sont hospitalisés en réanimation (+0).
- Au total, **15 décès**, signalés par le CHU de Martinique, sont à déplorer depuis le début de l'épidémie.

Le contact-tracing

Depuis la levée du confinement, **76 cas confirmés** ont été recensés, parmi lesquels **60** ont une notion de voyage.

La surveillance virologique

Depuis le début de l'épidémie, **15 785 personnes ont été testées**.

> RESTONS VIGILANTS FACE AU COVID-19

Compte tenu du contexte épidémique marqué par une circulation virale faible et sous contrôle du fait des mesures de gestion appliquées, la Martinique reste placée en niveau de vulnérabilité limitée. Aucun cas ou regroupement de cas n'a été détecté dans l'île.

Pour maintenir cette situation et éviter de favoriser l'apparition de chaînes de contamination, il est **important de continuer de respecter et de suivre les mesures barrières et de distanciation physique**.

Ces efforts restent nécessaires afin de limiter le risque d'apparition de nouvelles chaînes de contamination dans un contexte de déconfinement et notamment de période estivale.